

LES CHEVAUX TERRITORIAUX DE LA VILLE DE RENNES

La ville de Rennes possède l'une des expériences les plus longues en matière de cheval territorial en Bretagne. C'est en **1993** que le premier sabot d'un cheval territorial s'est posé à Rennes, au **parc des Gayeulles**, avec la jument Duchesse, aujourd'hui retraitée.

Touzic a pris la relève le 28 novembre 2011. L'activité a pris une nouvelle envergure avec la construction d'une écurie et l'acquisition de matériel adapté.

La collecte des corbeilles du parc des Gayeulles est l'une des missions principales, mais pas la seule, dévolue au cheval de trait breton. Petit débardage, travail du sol sont également au programme de ses activités.

Une fois par an, à l'occasion de la fête du cheval de La Prevalaye, le cheval quitte son parc pour rejoindre le second cheval territorial de la ville, hébergé à l'**écocentre de La Taupinais**. Isaïs du verger y est présent depuis 2004, et lui aussi travaille pour le compte de la ville. Il effectue notamment le transport des scolaires qui viennent visiter le centre.

